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今年度末、１１人の職員が離任することとなりました。 

保護者・地域の皆様には、大変お世話になりました。ありがとうございました。 

 

教頭 永井 歓 （新潟市立小合中学校へ 校長として） 

学校教育目標である「知性の高い生徒になる」をもとに集い、よりよく在ろうと努める生徒、教職員、

そして保護者や地域の多くの方々。この在り様は、私自身の教員人生において、最高のものでした。白新

中学校でともに励めたことで、私自身も大きく成長できたことを実感しています。 

気が付けば、あっという間で充実の一年間でした。できればもっとみなさんと一緒に過ごせたら、とも

思いますが、これも節目です。みなさんの未来に幸、多きことを祈念いたしております。みなさんと出会

えて、本当に光栄でした。感謝いたします。 

教務主任 堀 里也 （新潟医療福祉大学へ 特任准教授として） 

 ７年間本当にお世話になりました。最初の２年間は学級担任をさせていただきました。合唱発表会前に

やすらぎ提で合唱練習したことは今でも忘れられない良い思い出です。部活動では、コロナ禍、バスケッ

トボール部がたくさんの方々に支えられ史上初の４校同時全国優勝も経験しました。その部活動の改革に

も携わりました。今では全国から注目を浴びる「放課後デザイナー活動」として生まれ変わりました。た

くさんの挑戦にはたくさんの失敗がありました。一度きりの人生、みなさんのように新たな挑戦を楽しむ

「知性の高い『大人』になる」を私も目指します。みなさんの自己実現を心から応援しています。ありが

とうございました。 

教諭 渡辺 一宗 （新潟市立小新中学校へ） 

白新中学校には４年間お世話になりました。「自己実現に向けて努力する生徒」と同じように、私自身も

「自己実現に向けて努力すること」の大切さを学んだ４年間でした。教師として、何ができるか考える日々

でした。同僚と話したり、生徒と話したりしながら、前向きに取り組むことができたことは、私のかけが

えのない思い出であり、財産となりました。この白新中学校に来て、教師として働くことができて本当に

良かったです。これからの人生はどうなるか分かりません。でも、この日々を大切にしながら、これから

歩んでいきたいと思います。白新中学校と関わる様々な方が、これからも学びの多い豊かな人生になるこ

とをお祈りしています。 

離任のご挨拶 
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教諭 髙橋 梨紗 （新潟県立佐渡高等学校へ） 

 ２年間、大変お世話になりました。人生で初めての中学校という現場に戸惑うことも多く、生徒の皆さ

ん、保護者の皆様、地域の皆様、教職員の皆様の支えがあり、ここまでやってくることができました。未

熟者の私をここまで育てていただき、本当にありがとうございます。 

 「知性の高い生徒になる」―学校教育目標に掲げられたこの言葉の通り、様々な場面で考えを巡らせて、

誰１人取り残さない活動を組織する皆さんの姿はとても素敵でした。そんな素敵な皆さんのこれからが楽

しみです。白新中学校に関わる全ての皆様の活躍を応援しております。ありがとうございました。 

教諭 松川 賢也 （新潟市立東新潟中学校へ） 

 白新中学校での生活の節目を迎え、改めて生徒のみなさんに感謝を伝えたいことがたくさんあります。

なにごとにも挑戦する姿から感動と勇気をもらったことや、何気ない会話を通して楽しい時間を過ごせた

ことなど、語りつくせないほどあります。これからも周囲への感謝を忘れずに挑戦を続け、自分のペース

で成長していってください。生徒のみなさん、いつも支えていただいた保護者の皆様と地域の方々、３年

間本当にありがとうございました。これからも白新中学校とみなさんのご活躍を心から応援しています。 

講師 水田 百音 （新潟市立和納小学校へ） 

 白新中学校には 2 年間お世話になりました。三大行事や日常の中で、皆さんの挑戦する姿をたくさん見

ることができ、とても充実した２年間になりました。この学校で一緒に過ごした日々は私にとってかけが

えのないものです。これからも自分たちの手で素敵な白新中学校をデザインしていってください。皆さん

の成長と活躍をお祈りしています。 

通級指導員 大森 千尋 （新潟市立小新中学校へ） 

通級指導教室で１年間大変お世話になりました。白新中学校の生徒の皆さんと接する機会は決して多く

はなかったかもしれませんが、様々な場面で活躍している皆さんの姿を見て、いつも素晴らしいと感じて

いました。白新中学校は、関わるすべての皆様の情熱があふれている素敵な学校だと思います。短い時間

でしたが、たくさんのことを学ばせていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。これからも白新中学校と

皆さんの活躍をお祈りしています。今までありがとうございました。 

用務員 佐藤 美穂（退職） 

調理員を 30 年、用務員を 2 年勤めさせて頂き、この度退職することとなりました。 

白新中学校では 2 年間用務員としてお世話になりました。毎日、生徒の皆さんの元気な婆に励まされ楽

しく仕事をさせてもらいました。思い返せばこの長い間いろいろなことがありましたが、職場の皆様に温

かく支えられて今日を迎えることができ心より感謝していいます。 

退職後はこれまでなかなかできなかった自分の時間を大切にし、趣味や旅行などしたいと思います。 

これからも自新中学校と皆さんの活躍をお祈りしています。ありがとうございました 

支援員 清水 晴子 （新潟市立東山の下小学校へ） 

白新中学校で一年間お世話になりました。白新中学校では初めてのことが沢山ありました。その一つが

演劇発表会です。最初から最後まで話し合いながら、全員で作り上げていく姿にはとても感心させられま

した。一年という短い期間でしたがとても楽しかったです。これからの皆さんの活躍をお祈りしています。 
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司書 伊藤 百合香 （新潟市立新潟柳都中学校へ） 

白新中学校で５年間お世話になりました。 

「この本読んで面白かった。」という声がとてもうれしかったです。演劇の題材を決める「演劇プレゼ

ン」は、「知性の高い生徒になる」を体現する素晴らしい発表が印象的でした。みなさんのご活躍を心から

応援しています。ありがとうございました。本は心の栄養です。いつか自分自身を助けてくれる場面がや

って来る時があります。ぜひ、読書を楽しんでください。さようなら 

調理員 佐野 幸子 （新潟市立両川小学校へ） 

給食調理員として 5年間お世話になりました。 

明るく素直で学校行事に一生懸命に取り組む生徒のみなさんから、たくさんのパワーや感動をいただき

ました。また、残食が少ない時は本当に嬉しくやりがいを感じながら勤める事が出来ました。本当にあり

がとうございました。 

白新中学校のますますのご発展を心よりお祈りいたします。 

 

今まで大変お世話になりました。ありがとうございました。 


